



DESTACADOS



Hugo Salas

Investigador del CESS Oxford-Usach observa baja de brecha de género tras reforma a la PSU

Un análisis al impacto de las modificaciones realizadas el año 2014 a la Prueba de Selección Universitaria (PSU), que eliminó el sistema de penalización por preguntas incorrectas, realizó el PhD David Klinowski Gómez, en el marco de las conclusiones de su investigación postdoctoral que realiza en el Centre for Experimental Social Sciences (CESS) de la U. de Oxford y de nuestra casa de estudios. El investigador descubrió una reducción de un 9% en la brecha de género gracias a un aumento en las respuestas de mujeres, quienes hasta el año previo a la reforma preferían dejar más preguntas en blanco que los hombres.



Hugo Salas

Psicología realiza seminario para analizar los desafíos de la comunidad trans en Chile

Estudiantes y profesores participaron del encuentro que abordó la realidad de la comunidad trans en nuestro país, discutiendo ideas que sirvan para visibilizar el tema. El evento fue organizado por el Movimiento por la Diversidad Sexual MUMS, la Comisión de Género y Sexualidades de Psicología del Plantel y la Escuela de Psicología de nuestra casa de estudios. El director de esta unidad académica, Marcos Barraza, aseguró que "debemos seguir una discusión bastante profunda en relación a cómo el reconocimiento de la identidad se expresa en políticas públicas que también tengan expresión de esa identidad".



Alvaro Hope

Orquesta Clásica ofrece concierto con invitación especial a la comunidad haitiana

La Orquesta Clásica U. de Santiago se presenta hoy a las 19:00 horas en el Teatro Aula Magna, y en línea con sus valores de inclusión, diversidad y pluralismo, nuestra casa de estudios extiende una invitación especial a la comunidad haitiana, a modo de bienvenida y compromiso con la valoración de la interculturalidad en el desarrollo la identidad nacional. La Orquesta estará conducida por el director invitado François López-Ferrer y tendrá como solista al percusionista Marcelo Stuardo.

Panamá ofrece convenio de intercambio para estudiantes de la U. de Santiago



Hugo Salas

- La iniciativa, que tiene como objetivo potenciar la cooperación de jóvenes universitarios panameños y extranjeros mediante el intercambio de conocimientos, cultura y experiencias en distintos ámbitos, se dio a conocer en el encuentro que sostuvieron en nuestro Plantel el martes 20 de noviembre, el rector de la Universidad de Santiago de Chile, Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid, y la embajadora de Panamá en Chile, Dra. Marcela Paredes de Vásquez (en la fotografía junto al vicerrector de Apoyo al Estudiante, Bernardo Morales Muñoz).
- El rector Zolezzi destacó que nuestra Casa de Estudios está comprometida con la formación integral de sus alumnos. "Hoy, más de un centenar de estudiantes de diversas procedencias comparten con los nuestros en un invaluable intercambio de experiencias universitarias. Esperamos que muchos de nuestros jóvenes también vivan esta experiencia en el extranjero". En tanto, la embajadora de Panamá en Chile recalcó que es "una excelente oportunidad para que los jóvenes chilenos puedan apreciar las fortalezas que posee Panamá: su mundo marítimo, bancario y comercial".
- La convocatoria 2019 está dirigida a estudiantes de pregrado que estén cursando cuarto semestre o superior de su carrera a fin de realizar una pasantía por un semestre en las siguientes instituciones de Panamá: Universidad de Panamá, Universidad Tecnológica de Panamá, Universidad de Las Américas, Universidad Marítima Internacional de Panamá, Instituto para la Formación y Aprovechamiento de los Recursos Humanos y Ciudad del Saber.

AGENDA

Lanzamiento CD "Chile Urbano, vol. 1 y 2"

La Vicerrectoría de Vinculación con el Medio invita al Lanzamiento del CD doble "Chile Urbano, vol. 1 y 2", obra que contiene 50 fonogramas de música popular chilena, grabada originalmente entre 1927 y 1957, y recopilada desde discos 78 RPM. La producción surge a partir de Radio U. de Santiago con la intención de preservar y dar a conocer la gran variedad de géneros musicales que circulaban en la primera mitad del siglo XX, en versiones de músicos chilenos. Edificio Vime.

Hoy, 18:30 horas.

Plazo FUAS Extendido

La Vicerrectoría de Apoyo al Estudiante comunica que se extiende el plazo para completar el FUAS (Formulario Único de Acreditación Socioeconómica) hasta el jueves 29 de noviembre a las 14:00 horas para acceder a beneficios estudiantiles en 2019. No quedés fuera: www.fuas.cl. Más información en www.beneficiosestudiantiles.cl del MINEDUC.

EL TIEMPO Santiago de Chile		DÓLAR:	675,30
	29° C MAX.	U.F.:	27.525,47
	11° C MIN.	U.T.M.:	48.160
INDICADORES		ÍNDICE UV/B: 11 EXTREMO	
Fuente: Laboratorio de Óptica y Semiconductores Departamento de Física - Universidad de Santiago			